
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Hunde sind .

Das Männchen heißt Rüde.

Das Weibchen heißt Hündin.

Junge Hunde sind .

Früher waren Hunde sehr nützlich bei der Jagd.

Sie wärmten auch die  und bewachten sie.

Hunde kämpften auch gegen  mit.

Heute gibt es etwa 800 verschiedene .

Manche Hunde haben immer noch besondere .

Zum Beispiel helfen sie Blinden über die .

Sie können auch etwas bewachen oder auf  aufpassen.

Die a)ermeisten Hunde sind aber .

Die Menschen haben Freude an ihnen.

Hunde sehen nicht besonders gut.

Sie können  nicht gut unterscheiden.

Aber dafür haben sie sehr gute Ohren.

Sie hören ,

die Menschen gar nicht hören können.

Vor a)em können 

sehr viel besser riechen als wir Menschen.
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